



Síntesis de medios

29 de septiembre de 2022

Primeras Planas

Encabeza México muerte de activistas
Gobiernos estatales cuadruplican su deuda
Productos básicos se encarecen al doble
Cárteles añaden fentanilo a coca y cristal para acelerar adicciones
Confirma el Tribunal Electoral triunfo de Américo Villarreal
Atorada, certificación de policías: sólo la tienen 3 de cada 10
Estados adeudan 80 mil mdp al ISSSTE
Aborto seguro
Lo defienden

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Saldo blanco tras movilización de mujeres por el derecho a decidir

Las SSC y la Secretaría de Gobierno reportaron, al término de la marcha por el Día de Acción Global por el Acceso al Aborto Legal y Seguro saldo blanco y calcularon la participación de aproximadamente mil 500 mujeres. En un video conjunto, publicado a través del titular de Gobierno, Martí Batres y **Omar García Harfuch** precisaron que 500 integrantes del Agrupamiento Ateneas estuvieron al frente del operativo para garantizar la seguridad de las manifestantes. [La Jornada](#) / [Milenio](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#) / [El Economista](#) / [Diario de México](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Reportaron 83 muertes violentas de mujeres en la CDMX

En los primeros ocho meses del año se registraron 83 muertes violentas de mujeres en la CDMX; de éstas, 37 fueron clasificadas como feminicidios y 46 como homicidios dolosos, indicó Ernestina Godoy, titular de FGJ. Mientras tanto, la **subsecretaria de Desarrollo Institucional de la SSC, Marcela Figueroa**, informó que 2 mil 662 cadetes de la Universidad de la Policía están en formación inicial en materia de perspectiva de género; 13 mil 410 en formación continua. [Diario Imagen](#)

Cooperación y denuncia

De acuerdo con especialistas, ya que no existen fiscalías especializadas en ciberdelitos, es que la FGR tiene alrededor de 5 mil carpetas de investigación abiertas que, si bien no están congeladas, presentan pocos avances. **Edgar Martínez**, subdirector de la **Policía Cibernética** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, comenta que es necesaria la creación de una Fiscalía Especializada en Delitos Cibernéticos y la vinculación de esta unidad con las distintas policías y ministerios públicos del país. [Reporte Índigo](#)

Matan a policía en Tlalpan; hay un detenido

Un policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y un presunto delincuente fueron las víctimas de una persecución que terminó en balacera en calles de la colonia Ejidos de San Pedro Mártir, alcaldía Tlalpan. A través de la frecuencia policíaca se reportó que el oficial se enfrentó a un grupo de delincuentes que acaba de cometer un robo. Dos de los cómplices fueron detenidos. [El Universal](#) / [El Universal](#) (Espectáculos) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [24 Horas](#) (CDMX) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Atrapan a tres en posesión de un arma y aparente droga

En una persecución sobre Avenida el Imán, alcaldía Coyoacán, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres hombres en posesión de un arma de fuego y aparente droga. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

29 de septiembre de 2022

Asaltante es arrestado en Río Becerra

Un hombre que robó dinero y el teléfono celular al conductor de un vehículo en la colonia San Pedro de los Pinos, alcaldía Benito Juárez, fue detenido por elementos de la PBI de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Al momento de su detención se le aseguró un arma blanca. [Ovaciones](#)

Deja choque dos heridos en la Doctores

Dos heridos, dejó el choque entre dos unidades de transporte público, que se registró en Doctor Río de la Loza, colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. Las personas lesionadas fueron auxiliadas por paramédicos del **ERUM**. Los conductores responsables fueron detenidos y trasladados al MP. [Basta](#)

Detienen a cuatro narcomenudistas

Durante un operativo y cateo en un domicilio de la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco, cuatro presuntos narcomenudistas que presuntamente forman parte de un grupo delictivo fueron detenidos por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Mítikah quiere cambiar sentido de circulación en calles de Xoco

La construcción de "Ciudad Viva, Mítikah" además de despojar del abastecimiento de agua potable y de espacios públicos a los habitantes del Pueblo de Xoco, pretende cambiar el sentido de la circulación por las calles aledañas. De acuerdo con la respuesta de la Dirección General de Planeación Desarrollo y Participación Ciudadana de la alcaldía Benito Juárez, se llevará a cabo una reunión de los representantes de la empresa y autoridades de gobierno capitalino como la Sedema, **SSC** y la alcaldía. [Basta](#)

Refuerzan vigilancia en parques, plazas y en zonas de difícil acceso de la Venustiano Carranza

La alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parra, entregó bicicletas a integrantes de la **Policía Comando VC** para reforzar la seguridad en los parques, plazas y espacios públicos de la demarcación. Las bicicletas, son de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)

Más de 10 mil habitantes serán beneficiados con el quinto camino blindado de ÁO

La alcaldesa Lía Limón entregó el quinto sendero del programa Blindar tu Camino en Lomas de Becerra, en beneficio de las más de 10 mil habitantes, pero en especial, de las mujeres que caminan diariamente para tomar el transporte público. El objetivo en la alcaldía Álvaro Obregón, es hacer que las zonas por donde los vecinos caminan todos los días, sean seguros. [La Crónica de Hoy](#)

El PAN violenta, acusa líder de Morena CDMX

Luego de que Daniel Tabe, padre del alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, amagó con un cuchillo a un trabajador del Invea, tras colocar sellos de suspensión de actividades en una de sus taquerías, el presidente de Morena en la capital, Sebastián Ramírez, aseguró que el panismo violenta. Recordemos que la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, enfrentó un proceso legal por golpear a un policía adscrito a la **Policía Auxiliar de la SSC**. [24 Horas](#) / Columna El Chinaco [Basta](#)

Columna Política Confidencial

Omar García Harfuch, secretario de Seguridad, y Martí Batres, secretario de Gobierno, confirmaron saldo blanco en las dos marchas más recientes, tanto la que reclamó justicia por los 43 desaparecidos de Ayotzinapa, como la organizada en pro del aborto libre y seguro. Buena noticia que transcurran protestas sin incidentes. Falta la del 2 de octubre por la matanza en Tlatelolco. [Publimetro](#)



Síntesis de medios

29 de septiembre de 2022

Columna Capital Político: Centavitos / Adrián Rueda

Vaya corto que hicieron Martí Batres y **Omar Hamid García Harfuch**, en el video que hicieron para dar a conocer el reporte sobre la marcha feminista en favor del aborto. Por más que quisieron aparecer como amigos, no pudieron disimular la mala vibra que hay entre ellos, incluso cuando se turnaron la palabra, ni el secretario de Seguridad Ciudadana ni el de Gobierno tenían idea de en qué momento les tocaba hablar. No fue buena idea que los mandaran juntos para aparentar que se quieren, pues el lenguaje corporal no miente. [Excélsior](#)

Columna La Divisa del Poder: Policías pobres, pobres policías / Adrián Trejo

Se está acabando el plazo de 10 días que se dieron Morena y el PRI en el Senado para consensuar una reforma constitucional que permita extender la presencia del Ejército en tareas de seguridad pública y no se conocen avances. Si el acuerdo que tejen el PRI y Morena en el Senado no pasa por el fortalecimiento del presupuesto para equipar y capacitar a las Policías estatales y municipales, igual pueden votar por prolongar por 20 más la presencia militar en tareas de seguridad pública, porque nada va a cambiar. [24 Horas](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Manual Específico de Operación del Comité Técnico del Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria I, con número de registro MEO117/ESPECL-22-SSC-B3C250D. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Localizan osamentas humanas en predio

Osamentas humanas fueron localizadas en un predio de la alcaldía Gustavo A. Madero. Las primeras investigaciones de la policía señalan que la localización se registró en un domicilio de la calle Xochitla, colonia Del Carmen, después de que una mujer reportara la desaparición de tres personas que fueron vistas por última vez en inmediaciones de dicho inmueble. [La Prensa](#)

Centros Penitenciarios

Columna Arreando al elefante: La miseria de Vicente Fox / Ricardo Sevilla

La estulticia de Vicente Fox no tiene límites. Y es que, gracias a la perversidad del panista, una mujer se encuentra hoy reclusa en el **Centro Femenil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla**. Para enfrentar la vileza de Vicente Fox, Ruth Peña Thompson inició desde la cárcel una demanda contra el esposo de Marta Sahagún y contra los socios del mezquino expresidente en una empresa llamada EM Capital, quienes acusaron a esta mujer de abuso de confianza. [Basta](#)

Justicia

Desalmado feminicida

En un ataque directo un hombre agredió físicamente a su ex mujer y mató de varios disparos a su cuñada, en calles Doctor Vélez y Doctor Neva, colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, Donovan Alejandro "N" fue vinculado a proceso. Todo se debió a la aparente disputa de un predio. [Basta](#)



Síntesis de medios

29 de septiembre de 2022

Imagen Destacada

